

Benefizkonzert der Station Regenbogen in Würzburg

Mit viel Herzblut und Freude organisieren wieder Dr. Helmut Strohmeier und Anne Kox-Schindelin von dem Verein „Hilfe durch Spaß e.V.“ mit einem Organisationsteam den Konzertabend und sind zuversichtlich, diesmal die Mainfrankensäle in Veitshöchheim komplett zu füllen und viele Sponsoren und Partner zu gewinnen, um die diese gute Sache unterstützen.



Das Bild der Scheckübergabe des Erlöses 2016 zeigt (von links nach rechts) die Organisatoren Anne Kox-Schindelin und Dr. Helmut Strohmeier von „Hilfe durch Spass e.V.“ gemeinsam mit Jana Lorenz-Eck, Vorsitzende der Elterninitiative.